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Niederschrift

Wolmirstedt, den 04.10.2021

der ordentlichen Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses -öffentlicher Teil-

Ort: Ratssaal, August-Bebel-Straße 25, 39326 Wolmirstedt
Tag: Mittwoch, 15.09.2021
Zeit: 18:00 Uhr bis 18:42 Uhr und 18:55 Uhr bis 18:57 Uhr

Teilnehmer/innen

Vorsitzender

Hans-Rüdiger Lautner

1. Stellvertreterin

Rebecca Lange

Mitglieder

Heinz Maspfuhl i.V.f. C. Laqua
Steffen Rustenbach
Sarah Zietmann

sachkundige Einwohner

Wolfgang Karoske
Werner Teige

von der Verwaltung

Erika Tholotowsky

nicht anwesend:

Mitglieder

Hans-Peter Freimann
Christina Laqua entschuldigt
Gerhild Schmidt
Waltraud Wolff entschuldigt

sachkundige Einwohner

Yves Bergmann
Martin Günther
Hans-Jürgen Kirschner entschuldigt
Detlef Rademacher entschuldigt
Annemarie Voß



Seite 2 von 6

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ausschussvorsitzenden
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der

Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung
TOP 3 Feststellung der Niederschrift der Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses vom

23.06.2021 - öffentlicher Teil
TOP 4 Mitteilungen der Verwaltung

- Information vorgesehene Kulturveranstaltungen
- Information Stadionneubau

TOP 5 Einwohnerfragestunde
TOP 6 Schulentwicklungsplanung für die Grundschulen in der Stadt Wolmirstedt

266/2019-2024
TOP 7 Abschluss von Leistungs-, Entgelt- und Qualitätsentwicklungsvereinbarungen

269/2019-2024
TOP 8 Anregungen und Anfragen
TOP 9 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse
TOP 10 Schließung der Sitzung

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ausschussvorsitzenden

Herr Lautner eröffnet die Sitzung.

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der
Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Herr Lautner stellt die ordnungsgemäße Ladung und Anwesenheit mit 5
abstimmungsberechtigten Mitgliedern fest.

Der vorliegenden Tagesordnung wird mit 5 Stimmen dafür zugestimmt.

TOP 3 Feststellung der Niederschrift der Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses
vom 23.06.2021 - öffentlicher Teil

Abstimmungsergebnis:

Ja: 4 Dem öffentlichen Teil der Niederschrift wird zugestimmt.
Nein: /
Enthaltung: 1
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TOP 4 Mitteilungen der Verwaltung
- Information vorgesehene Kulturveranstaltungen
- Information Stadionneubau

Kulturveranstaltungen:

Frau Tholotowsky informiert über geplante Veranstaltungen der Stadt.

Herr Teige informiert kurz darüber, dass am 02.10.2021 keine Veranstaltung auf Weber´s Hof
stattfinden wird.

Frau Lange regt an, ab November/Dezember an die Vereine heranzutreten, damit diese
geplante Veranstaltungen in Form eines Veranstaltungsplan zu gestalten.

Anm. d. Verw.: Die Verwaltung hat in den zurückliegenden Jahren einen
Veranstaltungsplan entworfen. Die Vereine konnten hier ihre
geplanten Veranstaltungen anmelden und diese wurde dann in
den Plan aufgenommen. Auf Grund der Conrona-Pandemie
wurde für das letzte Jahr dieser Plan nicht erstellt. Die Vereine
können nach wie vor ihre Veranstaltungen bei der Stadt
anzeigen und diese werden dann entsprechend mit der
Homepage veröffentlicht und in den Kalender eingetragen.

Stadionneubau:

Frau Zietmann fragt zur Thematik Stadionbau, wie der aktuelle Stand zum Lärmschutz ist.

Anm. d. Verw.: Das schallschutztechnische Gutachten zum Betrieb des
geplanten Stadions wurde im Juli 2021 fertiggestellt und liegt
der Stadt vor. Im Ergebnis des Gutachtens ist davon
auszugehen, dass eine Überschreitung der
Immissionsrichtwerte nicht zu erwarten ist. Sowohl werktags als
auch an den Sonntagen werden Immissionsrichtwerte
unterschritten.

Herr Maspfuhl fragt, ob es negative Auswirkungen auf Grund des dreimonatigen
Zeitverzuges gibt.

Anm. d. Verw.: Es wird auf die ausführliche Sachdarstellung der Verwaltung
verwiesen. Diese wurde ebenfalls zu dieser Sitzung in Session
eingestellt.

TOP 5 Einwohnerfragestunde

./.

TOP 6 Schulentwicklungsplanung für die Grundschulen in der Stadt Wolmirstedt
266/2019-2024

Frau Tholotowsky erläutert die Beschlussvorlage.
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Herr Lautner stellt fest, dass die vorliegende Satzung aus dem Jahr 2015 datiert.

Ist das Gebiet Lindhorster Weg mit in die Planung berücksichtigt?

Frau Zietmann informiert, dass Lindhorster Weg etc. mit in der Planung steht.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 5 Beschlussempfehlung:
Der Stadtrat bestätigt die Schulentwicklungsplanung (SEPL) für die
Grundschulen in der Stadt Wolmirstedt für die Schuljahre 2022/2023
bis 2026/2027 mit Langfristprognose bis zum Schuljahr 2031/2032.

Die Grundschulstandorte in der Stadt Wolmirstedt sind mittel- und
langfristig bestandsfähig.

Nein: /
Enthaltung: /

TOP 7 Abschluss von Leistungs-, Entgelt- und Qualitätsentwicklungsvereinbarungen
269/2019-2024

Frau Lange fragt, ob es bereits Prognosen gibt, wie sich die Elternbeiträge entwickeln?

Frau Tholotwosky informiert darüber, dass die Satzung weitergilt. Es müssen erst für alle
Einrichtungen die LEQ-Vereinbarungen abgeschlossen werden.

Herr Maspfuhl fragt nach, ob die geplanten Mittel im Haushaltsplan eingestellt sind?

Anm. d. Verw.: Die Mittel sind im Haushalt eingestellt.

Herr Lautner kann nicht erkennen, wie sich das Zahlenwerk berechnet. Als Außenstehender
kann er nicht nachvollziehen, welche Zahlen herangezogen worden sind. Weiter hätte er
gerne eine Information darüber, inwiefern sich die Qualität verbessert oder verschlechtert hat
oder wo es noch Mängel gibt.

Anm. d. Verw.: Frau Tholotowsky informiert hierzu, dass Herr Lautner gerne
jederzeit Einsicht in die Unterlagen nehmen und sich über die
Berechnungsgrundlagen informiert kann.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 5 Beschlussempfehlungen:
Der Stadtrat der Stadt Wolmirstedt beschließt das Einvernehmen zu
den Leistungs-, Entgelt- und Qualitätsentwicklungsvereinbarungen
2019 und 2020 sowie der Entgeltvereinbarung 2021 zwischen dem
Landkreis Börde und der Evangelischen Kirchengemeinde „St.
Katharinen“ als Träger der Tageseinrichtung „St. Katharinen“ zu
erteilen.

Die Vereinbarungen 2019, 2020 und 2021 sind Bestandteil des
Beschlusses.

Nein: /
Enthaltung: /
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TOP 8 Anregungen und Anfragen

Herr Karoske regt an, in der Schwimmbadstr. eine Beleuchtung anzubringen. Dort ist es sehr
dunkel und wenn man als Rollstuhlfahrer oder Rollatorfahrer dort unterwegs ist, ist es sehr
schwer auszumachen, ob man einem Straßenloch ausweichen muss.

Herr Maspfuhl:
Weiterentwicklung an der Ohre entlang westlich Richtung Wassermühle:
Er regt an, eine Untersuchung vornehmen zu lassen, ob über die Ohre eine Brücke gebaut
werden kann, damit bspw. fußläufig oder Fahrrad die Wassermühle erreicht werden kann.
Dies könnte auch mit in das Radwegekonzept passen. Der Vorteil wäre auch, dass die
Kinder aus Elbeu einen kürzeren Schulweg hätten und sie müssten nicht mehr zwei Mal
irgendwelche Straßen kreuzen

Anm. d. Verw.: Die Prioritäten der Maßnahmen im Radwegekonzept wurden
am 30.09.2021 beschlossen.
Eine Quertrasse über die Ohre ist dort mit der Groß-Maßnahme
3.5 und 3.6 (Fabrikstraße / Vordermühle) mit der Priorität
"mittelfristig" Bestandteil. Die Kosten des Brückenbauwerkes
konnten noch nicht benannt werden, da sich dazu eine
umfangreiche Untersuchung der Gegebenheiten am
Flussbereich erforderlich macht. Diese Kosten werden dann mit
der direkten Maßnahmeplanung ermittelt.

Ortschaftsrat Glindenberg
Er hat erfahren, dass es neue Verträge mit dem Sportverein geben soll.
Er bittet darum, dass zu diesem Sachverhalt zum Stadtrat eine Information gegeben wird.
Das ist kein Geschäft der laufenden Verwaltung und muss durch die Ausschüsse vorberaten
werden.

Frau Lange:
Sie erinnert daran, dass dies bereits schon ein Projekt des NABU ist (Ohrepromenade)

In der Schlosskapelle können derzeit ja keine Hochzeiten stattfinden. Deswegen weichen
viele Paare in das Bürgerhaus aus. Gibt es bereits einen Termin, wann die Schlosskapelle
wieder eröffnet wird.

Frau Zietmann
Die Problematik Amtsbrücke ist noch nicht gelöst?
Läuft da eine neue Ausschreibung? Wie ist hier der aktuelle Sachstand.?

Anm. d. Verw.: Zur Stadtratssitzung am 30.09.2021 wurde schriftlich eine
Mitteilung der Verwaltung zum Sachverhalt vorgelegt.
Die 3. Ausschreibung zur Maßnahme "Gehwegbelag
Amtstorbrücke" wird im Oktober durchgeführt.

Die weiteren Beantwortungen werden nachgereicht.

Herr Lautner schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 18.42 Uhr.
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TOP 9 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst.

TOP 10 Schließung der Sitzung

Herr Lautner schließt die Sitzung um 18.57 Uhr.

angefertigt für die Richtigkeit

N. Heynemann Hans-Rüdiger Lautner
Sachbearbeiterin Vorsitzender des Kultur-

und Sozialausschusses


